



研究の成果を発表する大正大学地域創生学部1年生

活性化策を提言

学会報告 大成正大 延岡市商品開発、力突煙シントリ/29(26)



カザレー式ティラミスの試作品。会場で振る舞われた

延岡市に一ヶ月ほど滞在し活性化策を探ってきた大正大学（東京都世田谷区）地域創生学部の学生が26日、その成果の報告会を開催した。会場のカルチャープラザハーモニーホールには、活動に協力した行政関係者や一般の人ら約30人が集まり、学生の提案を興味深く聞いた。

同学部は地方の活性化を担う人材の育成を目的に、1・3年次に「地域実習」という長期滞在型のフィールド学習を実施する。同大のシンクタンク「地域構想研究所」のクリエイティブコンソーシアムで、延岡市には同学部創設の平成28年度から訪れていた。3年目の今回は、一期生の3年生6人と3期生の1年生8人の計14人が9月9日に来延。1年生をイメージしてスケッチ

提案に興味深く聞いた。

地場産業学部の学生が、つくり観光を開き、商品開発について、リーダーの吉大祐さんと組成の煙草をメーンとしたスイーツカレー式ティラミスを発表した。吉本さんは、実習の内容で岡崎の名前を冠した商品を知ることができたかった」と感、「岡崎を想起できるよう努力して活動に協力しました」。

「ソーシャルマーケティング」を用いて、商品イメージを考える。商品イメージを考える際に市民への聞き取り調査を実施。延岡のシンボルは旭化成。赤い煙突は旭化成。という多くの回答を得て、想像を喚起した。10~20代の女性をターゲットに考えて、ソーシャルマーケティングを選択。旭化成の創業に貢献した方、レザー博士がイタリア人で、イタリアを代表するスイーツに「ちなん」ティラミスを選んだ。デザインは煙突をモチーフをつくりてみたらどうかという考え方が生まれた」という。

吉本さんは「地域選考」ができる形あるものの開発、よその者。若着視点から問題点を分析し、改善策を提案し、地域貢献していこうと取り組んだ」と実習を総括。来場者は「旭化成の煙突のスイーツは素晴らしい」と評価した。また、3年生は「旧千穂鉄道の跡地利用」「バンクード観光のための体験プログラム探索」「コニバーサルガイドブック」などをテーマに、経済効果や費用対効果など

大学会正報「商品開発、観光、まちづくり」 大成果10/29 煙突ヒントにカザレー式ティラミスは—

リフ。赤色の部分はイチゴ、白色の部分は豆乳ホルモン提示しながらも具体的な発表。

も提示しながらも具体的な
それぞれ発表。

2018

2018.14.28